



## Les amours de Zeus et Io

publié le 18/02/2011

Juste avant les vacances, les latinistes de 3ème ont préparé une saynète racontant les amours mythologiques de Zeus et Io. Le texte, écrit par Valentin Chénier, était au départ un exposé destiné à la classe mais nous avons trouvé amusant de le jouer devant le collège. La version (très) modernisée a permis de finir la semaine dans la bonne humeur.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.